

01.11.2024 (Frankfurt) – Hessischer Handel zeigt sich zufrieden: Erwartungen zu Allerheiligen wurden erfüllt

Die verschiedenen Aktionen der Händlerinnen und Händler zu Allerheiligen, insbesondere in den Städten und Gemeinden nahe den Grenzen zu den Bundesländern Bayern, Rheinland-Pfalz, Nordrhein-Westfalen und Baden-Württemberg, haben viele Menschen in die hessischen Innenstädte gelockt.

„Es ist schön zu sehen, dass der innerstädtische Handel weiterhin Sogwirkung auf die Menschen hat“, erläutert Sven Rohde, Hauptgeschäftsführer Handelsverband Hessen. „Die hessenweiten Aktionen rund um Allerheiligen haben sich positiv auf die Frequenzen und die Umsätze ausgewirkt“, so Rohde weiter.

Der Handelsverband Hessen lobt die vielerorts gelungene Zusammenarbeit der Händlerinnen und Händler, den Stadtmarketings und weiteren Beteiligten. „Aktionen wie ‚Zu Gast in Frankfurt‘ tragen dazu bei, dass die Menschen gerne in der Innenstadt verweilen und den Besuch mit positiven Erfahrungen verbinden. Für den Handel und somit für unsere hessischen Innenstädte und Stadtteile war der Tag ein Erfolg“, so Rohde abschließend.

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Gerne stehen wir Ihnen für Hintergrund- und Expertengespräche zur Verfügung.

Ihre Ansprechpartnerin:

Funda Bakan
Flughafenstraße 4a | 60528 Frankfurt am Main
Mobil: 0151 25404773 | Tel: 069 133091-63
hvhessen.de

**Handelsverband
Hessen e.V.**

Präsident:
Jochen Ruths

Hauptgeschäftsführer:
Sven Rohde

Flughafenstr. 4a
60528 Frankfurt
Telefon 069/1330910
service@hvhessen.de